

## 10/23 八堂山遺跡野外授業

道具を使つての火起こしに悪戦苦闘中



竪穴式住居の住み心地はどうでしょう？

市指定史跡である「八堂山遺跡」の復元住居等の全面修復を記念して行われた野外授業に参加した小学生たちは、弥生時代の衣装に身を包んで、新装された建物内部を見学の後、火起こしにも挑戦して古代人の暮らしの一端に触れました。

## 10/24 レクリエーション大会

めげせ！ リーガー



チャンバラなんて何年ぶり？

小さな子どもさんからお年寄りまで、気軽にスポーツやゲームなどを楽しむこの大会も今年で9回目を数えます。

当日は午後から雨の降るあいにくの天候となりましたが、実行委員会やボランティアの皆さんのご協力で、笑顔の絶えない楽しい1日となりました。

## 11/3 全国高校駅伝愛媛県予選会



男子は宇和島東高が都大路へ

▲女子は八幡浜高が優勝

全国高校駅伝競走大会出場の切符をかけた愛媛県予選会が、ひうち陸上競技場とその周辺コースで開催され、秋晴れの絶好のコンディションのもと、男子16チーム・女子8チームが健脚を競いました。

## 11/12 韓国との親善交流を促進

民族衣装で華麗な舞いを披露



青年親善交流事業で来県中の韓国青年らが西条市を訪れ、丹原での柿狩り体験などの後、氷見小学校で韓国の伝統芸能を披露しました。多くの人との交流を通じて、日韓相互の友好と理解が深まりました。

## 芸術文化の香るまち 各地区で文化祭開催



小松公民館

総合文化会館



▲東予体育館

▼丹原文化会館



日ごろの文化芸術活動の成果を発表する文化祭が、市内各地で開催されました。絵画や書道・手芸・陶芸・生花・盆栽などの芸術品の展示や、日舞・三曲・大正琴・合唱や詩吟などの芸能の披露が行われ、どの会場も多くの市民でにぎわいました。

## まちのわだい Camera Spot



## 10/23 高度救命処置研修会

救急の最前線に働く県内の医療従事者や救急隊員等を対象とした研修会が、済生会西条病院で開催され、心臓停止患者の救命率向上をめざして高度な救命処置技術を学びました。



▲受講者の皆さんの表情は真剣そのもの

## 10/24 2010 トーチラン in えひめ西条大会

▲障害者福祉の向上をPR



知的発達障害のある人たちのスポーツ活動の成果を発表する場であるスペシャルオリンピック夏季大阪大会（11月3～5日）の周知活動としてトーチランが開催され、ボランティアや関係者の皆さんが10区間でトーチをリレーしました。

## 10/31 竹俣 明 バドミントン教室

▲次世代育成支援スポーツ事業として開催



バドミントンジュニアスクールのヘッドコーチであり、全国で活躍中の竹俣明先生を講師に迎え開催した教室では、多彩なノックに小中学生たちは、ひたむきにシャトルを追っていました。